

Les Angolais célèbrent le 38^e anniversaire de leur indépendance



Benguela, 12 novembre (RHC- PL)-Le vice président de l'Angola, Manuel Vicente, a mis en exergue le degré de conscience nationale et le sentiment de nation acquis par le peuple après son indépendance.

Le dirigeant du pays africain a clôturé hier, dans la ville de Benguela, la cérémonie centrale pour le 38^e anniversaire de l'épopée.

« Dans n'importe quel lieu, nous ne perdrons jamais de vue que nous sommes les mêmes qui avons construit avec fierté et sacrifice notre propre destin » a-t-il déclaré devant des milliers de compatriotes qui se trouvaient dans le stade Ombaka de cette ville.

Il a fait l'éloge de la fermeté et de la persévérance du chef de l'État, José Eduardo dos Santos, pour mettre fin au conflit armé et établir une direction ferme pouvant conduire au développement de l'Angola. Il a mis en exergue les indicateurs de croissance économique du pays, le respect des normes du droit international et les témoignages de solidarité.

Pendant plusieurs semaines, l'Exécutif angolais et les organisations sociales et politiques ont célébré dans les 18 provinces du pays, l'indépendance obtenue le 11 novembre 1975 avec l'aide des troupes internationalistes cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/5433-les-angolais-celebrent-le-38-e-anniversaire-de-leur-independance>



Radio Habana Cuba